



FOTO: DANIEL OJEDA

#INFORMAROSA
ICELARODRÍGUEZ

**MARTHA LIDIA
PÉREZ, A LA
COMISIÓN
DE BÚSQUEDA**

P11



#MARTHALIDIAPÉREZGUMECINDO

Comisión de Búsqueda ya tiene titular

SE APOSTÓ POR LA EXPERIENCIA: ROSA ICELA RODRÍGUEZ

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Martha Lidia Pérez Gumecindo fue designada como la próxima titular de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), informó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

En conferencia de prensa, la funcionaria federal aseveró que la elección de dicha titularidad no fue una cuestión política, sino que se apostó por la experiencia y por una persona que tenga conocimiento en distintos rubros relacionados con la búsqueda de personas.

“No es un proceso político, es un proceso de conocimiento, de experiencia. Había muy

buenos perfiles... Nosotros sí pensamos que se necesita un perfil técnico, que tenga conocimiento sobre una carpeta de investigación, pero también que tenga conocimiento sobre las gestiones forenses, eso es muy importante, también sobre los sistemas, sobre los indicadores y que tenga empatía con las víctimas y conocimiento de los temas”, expuso.

Arturo Medina, subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, indicó que durante el proceso de selección abierto, se buscó aprobar a una persona con perfil integral, basándose en las opciones y los comenta-

rios expuestos por la ciudadanía. Incluso agregó que dicha persona tenía que contar con trayectoria, experiencia, compromiso y empatía con las víctimas de desaparición.

Por otro lado, en el podcast *La Moreniza*, la secretaria de Gobernación destacó el combate a la pobreza y el fortalecimiento de derechos en el Primer Informe de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Rosa Icela Rodríguez también destacó en dicho espacio la relación bilateral entre el Gobierno de México y Estados Unidos en materia de seguridad. 🗣️



SU PROFESIONALISMO Y EXPERIENCIA SERÁN CLAVE PARA FORTALECER LAS ACCIONES’.

**ROSA ICELA
RODRÍGUEZ**
TITULAR
DE SEGOB

8

DE AGOSTO SE EMITIÓ LA CONVOCA-TORIA.

5

PERFILES FINALISTAS SE ENVIARON A SHEINBAUM.

31

DE AGOSTO, RENUNCIÓ AL CARGO REYES SAHAGÚN.

EN SU HISTORIA

- 1 • Es maestra en Derecho Penal y Criminología Certificada en Desaparición Forzada.
- 2 • Exfiscal Especializada en Investigación de los Delitos de Desaparición Forzada de la FGR.
- 3 • Ex titular de la Fiscalía Especial en Investigación de Delitos de Desaparición Forzada.

FOTO: ESPECIAL



• **ANUNCIO.** La secretaria de Gobernación dijo que se apostó por el conocimiento y la empatía.